

九州支部 2024 年忘年ランチ会報告

堺 公男

九州支部では例年新年会を鍋料理の囲みながら開催していますが、今回は忘年ランチ会形式のイタリア料理「Garb Leaves」で開催しました。支部理事会で企画検討した時が猛暑で、また12月の気候予測も温かいとのことで会食料理の内容も変更した次第です。ところが開催日の数日前は冷え込みがきつく、どうなることかと思いましたが、温かい晴れでほっとしました。

店がわかりにくく迷われる方も出ましたが、開始時間には全員集合で開始となりました。開催の挨拶の中で12月からの新会員 吉崎祐介さんを紹介したところ、長崎と一緒に仕事をしていたとの声が数名から上がりました。懇談の中では昔の勤務先（片や定年退職時に、片や新人配属で）、旅行先（片や趣味で、片や孫を連れての3世代家族旅行）、親の介護問題（片や終了、片や開始）など年齢に関係なく世代を超えて会話が弾んでいました。会場がオープンスペースで開放的であったので、各自席を移動できたことも良かったようです。

最後は余興として報告文執筆権を賭けてのじゃんけん大会を実施。見事に私が優勝しました。なお、今回も河口淳哉さんに写真撮影をお願いして、支部 Line へ掲載していただきました。誠に有難うございます。

来年5月開催予定の豊友会40周年記念九州支部総会での再会を楽しみに散会となりました。



